

ALSACE

alsace centrale

www.lalsace.fr

DIMANCHE 16 JUN 2013

Marckolsheim Lumière sur un beau spectacle d'ombres

Un projet a été mené entre la MJC, la médiathèque et des écoles du secteur de Marckolsheim autour du spectacle « Fichu serpent », de l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail) l'Évasion de Sélestat.

Séduits par le projet et la qualité du spectacle *Fichu serpent*, les responsables de la MJC ont voulu en faire profiter les enfants et la population de Marckolsheim.

Des ateliers ont été mis en place dans quelques classes avec l'intervention d'artistes qui ont apporté les outils techniques pour créer un spectacle d'ombres. Une classe de Mackenheim, notamment, va utiliser ces techniques



Des ateliers ont été encadrés par des animateurs de l'Esat-Évasion.

Photo Roland Dreyer

pour monter son spectacle de fin d'année. Une exposition s'est tenue à la médiathèque sur le côté

artistique du spectacle, et un atelier de création de marionnettes en fil de fer a réuni quelques

enfants à la Bouilloire. Clou du partenariat, le spectacle *Fichu serpent*, l'ombre d'*Orphée* a été propo-

sée aux scolaires vendredi et au tout public samedi derniers. Créée en 2011 par la compagnie de l'évasion, comprenant douze artistes, quatre musiciens et huit plasticiens, le spectacle mis en scène par François Smal, a déjà été présenté à la fois en Alsace et dans d'autres départements.

Il propose une transcription du mythe d'Orphée, jeune poète et musicien amoureux, parti aux enfers pour y rechercher la belle Eurydice, piquée par un serpent le jour des noces.

Avec ombres, manipulations et graphismes, bruitages et en musique, cette belle histoire a enchanté les spectateurs (une trentaine).

« Ce projet démontre que, même avec des gens différents, on peut faire des choses extraordinaires », souffle Audrey, la coordinatrice de la MJC.

Roland Dreyer